

Je m'étais permis de dire, et tous les tomlainois en sont témoins, qu'on n'a jamais vu le député sortant

au contact de la population pendant tout le mandat écoulé. Crime de lèse-majesté ! Cela me vaut une "lettre ouverte aux habitants de Tomblaine", distribuée dans toutes les boites aux lettres ce jeudi (et un tract inutile de plus ! tant pis pour la planète...) Il continue à omettre de préciser à quel parti ou quelle famille politique il appartient. Mais surtout, la vérité a tellement fait mouche que le député sortant a éprouvé le besoin de se justifier...

Et là, on découvre que finalement, il peut-être rigolo ! Je le cite...

Il "tient à réagir aux attaques calomnieuses et injustes dont il est victime..." rien que ça ! Mais il ne prononce pas mon nom et il ne dit même pas que ce sont mes propos qu'il conteste, peut-être se dit-il qu'il ne fait pas bon attaquer le maire de Tomblaine, qui est un tout petit peu plus populaire que lui et surtout plus proche de la population ? Et il enchaine "pour preuve, habitué du Stade Marcel Picot, j'y ai salué à plusieurs reprises votre maire..." MDR ! est-ce vraiment au Stade Marcel Picot, dans la tribune VIP, en saluant deux fois le Maire en cinq ans, que le député sortant a pu être au contact de la population ? Il écrit avoir aussi salué le maire (décidément, il est très poli) "à l'inauguration de la salle de danse" MDR ! Nous n'avons pas inauguré de salle de danse pendant ce mandat... Tout au plus une salle de gymnastique. Il y était venu parce qu'il y avait une Ministre, le temps d'être sur la photo, puis il est reparti très vite sans parler à qui que ce soit. Depuis quatre ans, nous n'avons toujours pas perçu les subventions qui nous ont été annoncées pour cette salle de gym et le député sortant ne s'est jamais intéressé à ce sujet. Il écrit "avoir participé à des remises de récompenses pour les plus jeunes dans le stade voisin (SIC !), en présence de mon adjointe aux sports" MDR ! Il ne connaît pas le nom du "stade voisin" ? Nous n'avons jamais fait de remises de récompenses

dans un stade (les tomlainois savent bien comment nous procédons) et mon "adjointe aux sports" est un adjoint, il s'appelle Philippe !

Enfin, il continue à se justifier (même si tout cela ne fait pas beaucoup de présence en cinq ans) en disant qu'il a admiré la production de masques chirurgicaux" MDR ! Il ignore que cette jeune entreprise a fermé, parce qu'elle n'a pas été soutenue ni par le député, ni par l'État...

Il est vraiment trop rigolo, ce député sortant !